

KIM

Kapolresta Mataram Kunjungi Masjid Babussalam Desa Keru Dalam Safari Kamtibmas Dan Jumat Curhat

Syafruddin Adi - MATARAM.KIM.WEB.ID

Jun 21, 2024 - 15:08



Lombok Barat NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM dalam rutin melaksanakan kegiatan Safari Kamtibmas, Jumat Curhat dan Peduli Tempat Ibadah Polresta Mataram kali ini mengunjungi Masjid Babussalam Dusun Saba Dasan Desa Keru Kec. Narmada Kab. Lombok Barat. Jumat, (21/06/2024)

Dengan didampingi Kasat Binmas Polresta Mataram Kopol Maad Adnan, Kapolsek Narmada AKP Ahmad Majmuk SPd yang disambut hangat oleh Kepala Desa Keru Rawida bersama Bhabinkamtibmas Desa Keru, Babinsa Desa Keru beserta Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat serta Jama'ah Masjid Babussalam yang hadir sekitar 200 orang jama'ah.

Kepala Desa Keru Rawida mengucapkan terimakasih kepada Bapak Kapolresta Mataram berkenan shalat jumat dan bersilaturahmi bersama masyarakat di Dusun Saba Dusun Desa Keru Kec. Narmada.

" Terimakasih dari warga masyarakat Dusun keru atas bantuan semen dari Bapak Kapolresta Mataram sangat membantu karena Masjid Babussalam dalam tahap pembangunan ", ucapnya

Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR juga mengucapkan terima kasih banyak kami telah di terima serta diberikan kesempatan untuk bersilaturahmi dengan para pengurus serta jema'ah Masjid Babussalam bahwa Safari Kamtibmas sebagai sarana, dalam bersilaturahmi serta untuk mendapatkan banyak masukan dari masyarakat.

" Dimana kami dari Polresta Mataram setiap jumat akan turun dan mendatangi masjid - masjid yang ada di wilayah Kota Mataram dan Kabupaten Lombok Barat yang menjadi bagian dari Polresta Mataram ", ucapnya

Dapat disampaikan Situasi kamtibmas diwilayah Hukum Polresta Mataram relatif aman kondusif tidak lepas dari dukungan masyarakat, mari bersama-sama kita menjaga kondusifitas untuk tidak mengujar kebencian di media sosial dan tetap menjaga situasi ini terus tetap aman dan kondusif.

" Pemilu sudah selesai dan yang akan datang Pilkada sudah dekat, mari bersama kita menjaga kondusifitas dengan tidak menjelek-jelekkkan dan mengujar kebencian, saling menghargai pilihan kita dan siapapun yang menang itu pilihan serta harus kita terima ", pesannya

Kapolresta juga berharap kepada para Tokoh Agama dan masyarakat mari berikan kesejukan, kami dari Polresta Mataram sering melaksanakan razia baik itu dijalan, cafe dan hotel dan yang terjaring banyak anak-anak dibawah umur.

" Pesan kami kepada Bapak-bapak untuk itu mari kita jaga anak-anak kita agar menjadi generasi penerus bangsa, bersama saling bantu mendidik anak-anak, keluarga dan kerabat karena mereka masa depan bangsa ", terangnya

" Berikut juga naraknya tindak pidana perdagangan orang atau bekerja secara ilegal diluar negeri dan pinjaman online, pesan kami apabila ada yang menawarkan untuk benar-benar dicek kebenarannya dan jangan mudah diiming-imingi oleh penghasilan yang besar dan belum tentu kebenarannya ", jelasnya

" Disini ada Bhabinkamtibmas dan Polisi Dusun/Lingkungan dan Babinsa silahkan berkolaborasi bersama-sama, sekecil apapun masalah ataupun sebagainya silahkan disampaikan untuk bersama-sama kita selesaikan ", pungkasnya

Selanjutnya Kapolresta Mataram menyerahkan bantuan semen sebanyak 30 sak untuk Masjid yang diserahkan secara simbolis kepada Pengurus Masjid Babussalam Desa Keru, Kecamatan Narmada. (Adb)